

Ashley Paul Étudiant(e)

Montréal

arpaul@mccarthy.ca

t. 514-875-1295

Faculté de droit

McGill University

Ashley est étudiante en droit complétant sa deuxième année à l'Université McGill où elle est candidate au baccalauréat en droit civil et au juris doctor (B.C.L./J.D.). Elle a précédemment obtenu un baccalauréat en sciences infirmières de l'Université de Montréal et a travaillé à l'Hôpital de Montréal pour enfants comme infirmière clinicienne en pédiatrie et en psychiatrie tout au long de ses études en droit. Elle possède également un certificat en victimologie de l'Université de Montréal.

Au cours de ses études, Ashley a été rédactrice principale du blog de la Revue de droit et de santé de McGill (RDSM) et s'est impliquée dans la communauté de McGill en tant que membre exécutif de l'Association des étudiants noirs en droit. Elle a également été membre de l'initiative Étudiants pro bono du Canada (ÉPBC), qui jumelle les étudiants à divers organismes communautaires qui cherchent à améliorer l'accès à la justice.

À l'extérieur du travail, Ashley est amatrice de Pilates, de danse, de patinage et de chant.